

Quand une paysanne rencontre deux Martiens

Pietrasanta. — Une paysanne de Paggi di Ambra, près d'Arezzo, a rencontré deux « Martiens » alors qu'elle se rendait à l'église du village.

Mme Rosa Lotti, 49 ans, qui a raconté cette rencontre aux carabiniers, a affirmé que les deux êtres, mesurant environ un mètre, étaient revêtus d'une sorte

de scaphandre. Cependant elle n'a pu distinguer parfaitement leurs traits, car ils portaient un casque en cuir qui cachait en partie leur visage, tous deux s'exprimaient dans une langue qu'elle n'a pas comprise.

Soudain, l'un des hommes lui a arraché les fleurs qu'elle tenait dans ses bras et, rapide-

ment, les inconnus se sont dirigés vers un disque noir de deux ou trois mètres qui se trouvait dans un pré, et à bord duquel ils ont pris place.

Lorsque les carabiniers sont arrivés sur les lieux, le disque avait disparu mais ils ont pu lever sur le sol des traces d'un appareil de forme circulaire.